
Sneca CAGIP  CSSCT du 2 Février 2022 

Usage Interne 

CSSCT 02/02/2022 – Notes SNECA 
En vert et italique : nos questions / nos remarques / notre point de vue. 

Ordre du jour 
1. Validation des comptes-rendus de la CSSCT des 1er décembre 2021 et 13 janvier 2022 

2. Point de situation COVID-19 (Gilles Siebman, Sandrine Bourdier, Frédéric Caspar) 

3. Gestion immobilière, Sûreté et Sécurité ( Frédéric Caspar, Philippe Coppejans, Christelle Nattes) 

3.1. Tour d’horizon des sites 

3.2. Nancy : restitution des surfaces et regroupement 

3.3. Suivi des visites de la CSSCT (Annecy, Clermont-Ferrand) 

4. Points divers 

 

Présents  
Diane DINH – RH  
Jean-Philippe COEN – SQY / Rapporteur Sneca 
Didier CHANCELIER – Gradignan Sneca 
Francisco RICHEFEU – SQY Sneca 
Xavier ETCHEVERRY – Gradignan Sneca 
Christophe GAUTHIER – Annecy Sneca 
Jean-Marie HALLAIN – Nantes Sneca 

Sophie FORTIER DE BUNCEY – SQY 
Nathalie JEAN – SQY 
Marc LE BERRE – Vaugirard 
Soizic LORGERE – Gradignan 
Bernard DOMENGE – Gradignan 
Patrick MENEZ – Retraité  
Céline THIERRY – SQY / Infirmière CAGIP 

 

  

1. Validation des comptes-rendus de la CSSCT des 1er décembre 2021 
et 13 janvier 2022 

RAS 

2. Point de situation COVID-19 (Gilles Siebman, Sandrine Bourdier, 
Frédéric Caspar) 

 
244 cas positifs en janvier vs 79 en décembre (base internes + externes de 3500 personnes)  
12 cas rebond au sein de CAGIP vs 6 en décembre 
Les mesures mises en place (renforcement du Télétravail + consignes) semblent fonctionner. 
Retour à une situation plus normal à partir du 7 février, mais toujours  

- Jauges 
- Interdiction pots / moments convivialité 
- Mesures barrières  
- TEOU 

Le port du masque est très inégalement respecté selon les sites /équipes. 
 
Le process d’alerte des cas contacts manque de clarté : Qui avertit les cas contact ?  
Sandrine va voir pour que l’alerte parte directement de l’outil de suivi. Aujourd’hui c’est soit le 
manager du cas positif, soit celui du cas contact, soit le cas positif lui-même…  
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Nous demandons de la bienveillance sur les déplacement Pro et séminaires, alors que le Pass Vaccinal 
est désormais obligatoire pour les transports longue distance (TGV / Avions). 
Gilles S répond qu’il n’est pas possible de demander le statut vaccinal des collaborateurs et qu’ils ne 
peuvent donc pas avoir de posture ferme. Pour la réunion Manager, il a été donné la possibilité de se 
connecter à distance pour les managers de province. 
 
Au sujet de la réunion Manger, les élus expliquent que tous les managers concernés n’ont pas reçu 
cette communication. Ce point existe pour d’autres communications : les listes de diffusions ne sont 
pas à jour.  
Diane prend le point de vérifier le process d’alimentation des listes de diffusions et leur mise à jour. 
 

3. Gestion immobilière, Sûreté et Sécurité ( Frédéric Caspar, Philippe 
Coppejans, Christelle Nattes) 

3.1. Tour d’horizon des sites 
Annecy : 
Suite à l’étude acoustique, des échanges sont en cours entre les différents intervenants (CATS / 
Syndic / CR) pour savoir qui prend en charge les travaux (pose de panneaux suspendus au plafond). 
Fred Caspard a rencontré le producteur des panneaux ( https://www.texaa.fr/produit/panneaux-
acoustiques-stereo/ ) : il n’y a pas de garantie contractuelle de résultat. Il sera nécessaire de faire un 
pilote. 
CAGIP a pris contact avec les autres occupants du bâtiment pour savoir s’ils rencontrent les mêmes 
problèmes. En attente des retours 
 
Les élus soulignent que le bruit ambiant dans certains espaces (notamment salles de réunion) ne 
semble pas figurer dans l’expertise.  
 

Gradignan : 
Gradignan demain : pas de news 
Changement du contrôle d’accès / Badges :  

- Retard dû à l’homologation du poste de travail pour le contrôle d’accès 
- Le badge permettra d’imprimer sur les imprimantes CAGIP-Mowe 

Sondage suite au déménagement : un travail avec les élus va être mis en place 
Des demandes d’aménagements (condamnation porte, possibilité ouverture fenêtres) sont à l’étude 
pour faisabilité. 
Bureau Cockpit annexé par VDB : pas le poids pour faire appliquer les règles CAGIP. 
Responsable de site : les élus s’étonnent du casting annoncé par radio moquette. Le site identitaire 
des DGA c’est SQY et pas Gradignan. 
Exercice d’évacuation : évacuation réalisée dans un délai très bon timing. 
 

Nantes : 
Visite de F Caspard / F Tissot. Ont rencontré CR pour mise en valeur de CAGIP sur le campus. 
Les travaux sont en cours sans trop de gêne pour le moment.  
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Clermont :  
Une box 4G va permettre de créer un pseudo réseau pour les impressions, pb de mots de passe et 
migration 
Attention : Les volumes à transférer entre le PDT et le Datacenter dans le process de migration 
peuvent être incompatibles avec une box 4G.  
 
Les élus font de nouveau remonter que le site n’est pas agréable.  
 
Orléans :  
Réduction des m² envisagée en // des travaux de la CR. 
 

Rodez 
Les salariés aimeraient un coup de neuf 
Pas à l’ordre du jour. A caler avec Smartworking 
Inquiétude des salariés : ne serait-ce pas plutôt à caler avec les sites CAGIP ? Pas de réponse. 
 
 

3.2. Nancy : restitution des surfaces et regroupement 
Regroupement des équipes CATS et CAGIP sur 1 seul étage. Libération du R+2. 
Le projet a été travaillé avec le responsable de site, les managers et le relai (Catherine RIVELOIS). 
 
Ok sur le projet, il faudra voir avec les équipes si il est opportun d’enlever les bureaux en trop. 
 
Nous demandons à ce que nous soient communiqués les éléments financiers (impact cout du bail). 
On envisage 50% de réduction de coûts. A préciser 
 

3.3. Suivi des visites de la CSSCT (Annecy, Clermont-Ferrand) 
Un tableau de suivi sera partagé avec les élus pour suivre l’avancement des différents points 
remontés lors des visites. 
 

4. Points divers  
 
Etude longitudinale : 
Les élus réitère le demande qu’une 4 eme vague d’étude longitudinale soit programmée, en parallèle 
de la mise en place du nouvel outil sur lequel travaille la Direction 
 
Sacs à dos / roulettes pour dotation x2,x3 … : 
Le sujet des sacs sera repris en CSE mais nous alertons sur l’aspect TMS lié au transport de 2, 3 voir 
plus de pc portables avec leurs alims ! 
 
Panneaux d’affichages : 
Nous demandons à ce que les panneaux d’affichage règlementaires soient mis à jour. Sur certains on 
trouve du SILCA, du CATS, mais pas de CAGIP ! 
 


